

DCV tras comprar RiskAmerica: “Sumará una plataforma especializada en valorización de carteras”

■ El gerente general de la entidad, Rodrigo Roblero, destacó la transacción.

POR S. FUENTES

El Depósito Central de Valores (DCV), a través de su filial DCV Asesorías y Servicios S.A., informó la adquisición de RiskAmerica, empresa especializada en la valorización de instrumentos de renta fija, análisis de riesgo financiero y desarrollo de soluciones tecnológicas para la industria.

A través de un comunicado, el gerente general del DCV, Rodrigo Roblero, explicó que esta “esta integración suma capacidades, talento y tecnología, lo que nos habilita para responder con mayor agilidad a las necesidades del mercado. Estamos combinando la solidez de nuestra infraestructura con inteligencia de datos y el desarrollo de soluciones innovadoras”.

Los principales accionistas del DCV están encabezados por nuam, la banca, las AFP y compañías de seguros.

Ampliación de servicios

Según el DCV, esta adqui-



De izq a der: el CEO del DCV, Rodrigo Roblero, el presidente del directorio del DCV, Guillermo Tagle, y el director del DCV, Sergio Concha.

sición le permitirá ampliar su oferta de servicios a los participantes del sistema financiero. Actualmente, provee infraestructura para la emisión de instrumentos financieros, el registro de operaciones y la custodia de valores. Mientras que su filial Registros, administra documentación de accionistas y aportantes.

De acuerdo con el DCV, la compra de RiskAmerica sumará una plataforma especializada en valorización de carteras, gestión de activos financieros y *backoffice* de fondos, lo que “facilitará y fortalecerá la

toma de decisiones para los distintos actores del ecosistema financiero, sobre la base de datos confiables, información dinámica, modelos robustos y servicios integrados”.

El gerente general de RiskAmerica, Ignacio Badilla, sostuvo que esta operación representa un paso relevante para la compañía. “Nos permite consolidar nuestra presencia en el ecosistema financiero chileno, manteniendo a nuestro equipo, nuestras soluciones y enfoque innovador, pero con mayor respaldo institucional y proyección”, indicó.